

## ABSTRAK

**Rafidatul Jannah. 105271107718. 2022. *Strategi Dai Dalam Meningkatkan Hafalan Al-Qur'an Melalui Metode Gerakan Isyarat Aku Cinta Qur'an (ACQ) di TPA Jami Munirah Ash-Shuwaiyyan.*** Dibimbing oleh Meisil B Wulur dan Sudir Koadhi.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif, yaitu bertujuan untuk mengetahui dan memaparkan strategi Dai dalam meningkatkan hafalan Al-Qur'an melalui Metode gerakan isyarat Aku Cinta Qur'an (ACQ) di TPA Jami Munirah Ash-Shuwaiyyan.

Penelitian ini berlokasi di BTN Tirasa Pratama Indah Sudiang, Kel. Sudiang, Kec. Biringkanaya, Kota Makassar, Sulawesi Selatan, Indonesia. Tepatnya di Taman Pendidikan Al-Qur'an Jami Munirah Ash-Shuwaiyyan. Berlangsung selama kurang lebih 2 bulan, Mulai dari Desember 2021 hingga Februari 2022. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa strategi Dai dalam meningkatkan hafalan Al-Qur'an santri melalui metode gerakan isyarat Aku Cinta Qur'an (ACQ) itu sangat efektif. Dimana dalam proses penerapan metode gerakan isyarat ACQ ini Dai menggunakan dua strategi, yakni strategi umum dan strategi khusus yang dimana kedua strategi itu juga terbagi menjadi beberapa bagian, yang termasuk dalam strategi umum adalah tilawah, pujian, dan hukuman. Sedangkan yang termasuk dalam strategi khusus adalah Metode gerakan isyarat ACQ, Murojaah atau pengulangan, dan menulis. Santri sangat antusias dalam menghafal dengan metode gerakan isyarat Aku Cinta Qur'an (ACQ), karena metode ini disusun dengan baik yang bisa dipelajari oleh semua kalangan. Santri merasa sedang menghafal sambil bermain, itulah mengapa mereka sangat senang menghafal dengan metode gerakan isyarat ini. Dai maupun pembina sangat berharap agar metode gerakan isyarat ACQ ini menjadi salah satu program tetap di TPA Jami Munirah Ash-Shuwaiyyan. Metode gerakan isyarat Aku Cinta Qur'an (ACQ) ini telah banyak diterapkan diberbagai lembaga, instansi dan yayasan di Indonesia. Dalam proses penerapannya pun terdapat beberapa langkah yang harus diperhatikan. Itulah mengapa dibutuhkan strategi-strategi khusus dalam proses penerapan metode gerakan isyarat ACQ ini.

**Kata Kunci:** ACQ, Al-Qur'an, Dai, Strategi, TPA.